

Rapport annuel 2023

La MRC du Granit présente les faits saillants de l'année 2023 et les projets 2024

Lac-Mégantic – le 3 mai 2024 – La MRC du Granit a procédé hier, à l'occasion d'un rendez-vous festif en compagnie d'élus et de partenaires, à la présentation de son rapport annuel.

Parmi les dossiers marquants, l'intégration des activités de développement à même la structure de la MRC en est certainement un. Fruit d'un long processus de réflexion et d'organisation, cette intégration permet à l'organisation de se recentrer encore plus autour de ses valeurs de collaboration, de concertation, de partenariat et de transparence afin de mettre en œuvre des projets et d'accompagner notre milieu.

Avec ce grand changement, vient également un changement à notre image de marque afin de refléter davantage ses domaines d'intervention. Une nouvelle phrase de positionnement a été ajoutée à l'identité visuelle de la MRC du Granit à la suite de cette intégration. Il s'agit de trois mots connectés pour illustrer la clientèle, le travail d'équipe et la collaboration qui, ensemble, représentent les priorités de la MRC du Granit : Municipalités – Citoyens – Entreprises.

« C'est la première fois dans l'histoire de notre organisation que nous tenons ce type d'événement, mais dans le contexte de l'intégration de la Société de développement économique du Granit en 2023, nous tenions à conserver un lien privilégié avec nos partenaires et collaborateurs afin de permettre à notre équipe de présenter le fruit de son travail. », a d'entrée de jeu déclaré la directrice générale de la MRC du Granit, madame Sonia Cloutier.

Parmi les autres projets marquants, notons le déploiement du projet Signature innovation, l'adhésion du créneau d'excellence Acéricole, le départ de la municipalité de Courcelles, l'adoption du Plan régional des milieux humides et hydriques, la tenue de la première Journée de l'agriculture et l'adoption de la nouvelle Politique culturelle.

La préfet a quant à elle tenu à souligner « deux de nos grandes forces en tant que communauté : notre implication collective dans le développement de notre territoire et notre fabuleux réseau de partenaires, créé au fil du temps, dans le respect et la confiance mutuelle. Ce sont des atouts que beaucoup nous envient et qui nous donnent la force, l'énergie et la volonté de relever des défis plus grands que nature... et la nature, on sait ce que sait dans le Granit!»

Le rapport annuel est disponible pour consultation sur le site Web de la MRC du Granit au www.mrcgranit.qc.ca.

- 30 -